



木製地球儀 引き渡し式に参加しました！

11月19日、第76回全国植樹祭えひめ2026記念事業「ぐるっと 植樹祭えひめ」木製地球儀引渡し式が三島運動公園体育館で行われ、本校の6年生と教職員が参加しました。この木製地球儀は、21世紀最初の全国植樹祭の際に製作されたもので、その後、代々、全国植樹祭の開催県に引き継がれています。令和8年5月17日に愛媛県で開催される全国植樹祭を盛り上げるために、県内の各市町で巡回展示されており、今回は四国中央市へ引き渡されることになりました。市長さんから中之庄小学校へ「ファーストウッド」をプレゼントしていただきました。



もうすぐ 校内音楽会



来週の校内音楽会を目指して、どの学年も練習に熱が入っています。是非、ご来校いただき、子どもたちの頑張りを観てください。

日時

令和7年11月26日（水） 13:30～（開場は、13:00）

場所 中之庄小学校体育館 駐車場 運動場

※ 上履きの持参にご協力ください。また、体育館の出入りは演奏中でなく学年の入れ替わりのタイミングでお願いします。撮影につきましては、撮影場所と他のお子様が写った写真や動画をインターネット上に公開しないようお願いいたします。

中之庄 縁 JOY フェスタ



中之庄公民館を会場に、中之庄縁 JOY フェスタ2025が開催されました。土曜日の前夜祭には、中之庄小学校PTAのバザーも出店しました。バザー用品を提供してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。日曜日は、ステージイベントに本校の児童と教職員の有志も参加し、合唱「気球に乗ってどこまでも」を披露しました。準備から片付けまでバザーの運営にご協力いただいた本部役員の皆様、当日のもち・おにぎり作りにご協力いただいた研修部の皆様、大変お世話になりました。バザーの収益金は教育活動に有効に使わせていただきます。

